



## サンさん太陽

令和2年5月8日 No.3



新型コロナウィルスの感染拡大防止による緊急事態宣言がなされ、全国の学校で休校を余儀なくされる状況が 続いています。本校でも3月より休校を継続しておりますが、長引く外出自粛の中、児童や保護者の皆様におか れましては、不安な日々をお過ごしのこととお察しいたします。

今回、緊急事態宣言の延長に伴い、休校期間も再延長されることとなりました。学校としましても、児童の生 活習慣や学習面において大変心配しております。つきましては、休校期間中の時間割を作成した上で、一日ごと に取り組む課題を設定しました。「家庭学習カード」を確認しながら学習を進めてください。課題につきまして は、新しい学習を進めるために少しずつ3年生の内容を扱うようにしています。なるべく自分でできるものを精 選していますが、ご家庭でも可能な範囲でご支援していただけるとありがたいです。休校中、家庭学習で行った ものと、休校後の授業での学習を合わせて評価を行っていきます。

## <3年生のみなさんへ>

- ①先生たちが作った「時間わり」に合わせて、リズム正しい生活をしましょう。
- ②まい朝、体おんをはかり、体のちょうしをたしかめましょう。(ふりかえりカードに書きます。)
- ③体育の時間には、「体育カード」(元気もりもりたっくんカード)をさんこうにしながら体をうごかし、 体力をつけましょう。
- ④学習がおわったら、ふりかえりカードを書いて、おうちの人のサイン(一言)をもらいましょう。
- ⑤やむをえず外に出るときには、かならずマスクをつけましょう。

## <保護者の方へ>

- 〇時間割での学習時間は、一時間区切りとなっていますが、必要に応じて休憩時間をとったり変更したりする などして、無理のないように行ってください。
- 〇デジタルコンテンツを視聴する課題を出しています。視聴する際は、保護者の目の届く環境下で行うようお 願いします。サイトを検索する場合の支援もお願いします。兄弟で時間が重なってしまう場合は、適宜ずら して行ってください。
- 〇コンテンツによっては、期限が切れるなどの理由で視聴できない場合があるかもしれません。その場合は視 聴されなくて大丈夫です。(学校が始まってから復習をします。)
- 〇算数のプリントは、**教科書の内容に準拠したもの**なっております。登場人物や数字などは**教科書と同じでは** ありませんのでご注意ください。多少表現は違いますが、学習する内容は同じです。該当するページを記載 してありますので、プリントの内容が分からない場合は参考にしてください。
- 〇ホウセンカの種と土を配布します。種は、封筒の中にティッシュペーパーに包んで5~6粒ほど入れてあり ますが、とても小さいのでなくさないようご注意ください。 たねのまき方は、別紙のプリントに記載してい ます。家庭学習カードの予定では5月11日(月)にまくことになっていますが、牛乳パックの準備が間に 合わなければ別の日にしても構いません。その場合も、一週間以内に植えられるようにご協力ください。学 校再開後に学校へ持ってきてもらい、植木鉢に植え替える予定です。水やりの世話は子供にさせてください。 (水のやりすぎには注意してください。土が乾かない程度で大丈夫です。)
- 〇丸つけができるもの(答えがあるもの)はお願いします。また、ふりかえりカードの家の人のサインまたは 一言もお願いします。保護者の方には、いろいろとご協力をいただくこととなりますが、どうぞよろしくお 願いいたします。
- 〇自主学習は課題として出しません。余力がある場合は、尾久六小ホームページに掲載している「臨時休業中 の学習リンク集」を参考にして取り組んでみてください。
- 〇休校中も不要不急の外出を控え、やむをえず外出する場合は密閉・密集・密接の三密を避け、マスクを着用 するようお願いいたします。



3年生のみなさん、お元気ですか。みなさんと勉強する日を楽しみにしていましたが、またお休みがのびてしまいました。みなさんの中には「なぜ学校へ行けないの?」と思う人もいるかもしれませんね。でも、つぎのことを考えてみてください。

- ◎もし、自分がコロナにかかってしまい、くるしい思いをしたとしたら…。
- ◎もし、大切なかぞくや、おじいちゃん、おばあちゃんがかかってしまったら…。

とてもこわいですよね。なので、もうしばらくおうちですごして コロナのりゅうこうが終わるのをまちましょう。終わったら、 たくさん、たくさん、たくさーん、勉強、運動、遊びをしましょ う!!

先生からのおねがいです。

- ①いつもとかわらない時間におきる・ねるをして下さい。
- ②体をしっかりうごかしましょう。
- ③お手伝いをたくさんして、おうちの人にきょう力して下さい。 学校がはじまったとき、元気いっぱいのみなさんと会えることを 楽しみにしています。

3年1組たんにん

3年生のみなさん、元気にすごしていますか?新学期がはじまって1ヶ月がたったのに、まだ、みなさんに1回しか会えなくてとてもざんねんです。早く、みなさんといっしょに学校生活をはじめたいなと思っています。

みなさんが学校に来ていないあいだ、先生たちは学校や家で、いつでも学校がはじめられるように、みなさんが家で安心して学習できるように、じゅんびをしています。今回は、国語や算数など、3年生の新しい学習を家でできるようにプリントを作りました。わからないところは、きょうか書を見たり家の人に聞いたりしながら、ちょうせんしてみてください。もちろん、学校に電話して先生にきいても大じょうぶです。わからないところがあっても、学校が始まったら先生たちがおしえるので心ぱいしないでくださいね。

まだまだ、自由に外に出て運動したり遊んだりすることができない日がつづくようですね。お家の人と力を合わせて、なかよくすごし、学校がはじまったら元気いっぱいで来てくださいね。 先生たちも、楽しみにまっています。

3年2組たんにん

